
tizada (D m.) el próximo dta 15, y a la cual se le

impondra el nombre de Montserrat y el segundo
habrá contraído matrimonto el pasado cita 9.

Jose M. Arinengol
—4Qué ha sido de tu vida durante estos meses

de descanso de laAgrupación? - A parte del tiem

po empleado en el trabajo, me he dedicado a las

aftciones que siempre he tentdo: la fotografia, del
que tengo un Laboratorio particular, y además a

los Pesebres que desde hace unos 9 años, junto
con otros arnigos, formamos la Agrupación Pe.e•

brista de Granollers, que tnstalamos cada ano en

la Caja de Ahorros Provincial, varios cuadros,
también durante unos 5 años hemos construtdo

dicha Agrupación clioramas durante la Semana

Santa, alegóricos a la P39163 del Señor.

—Referente a la afición a la fotografta,l,has he
cho algún rollo de color?.- Si y por cierto solo

basta probar para convencer su maravilla. He he

cho con mi Régula 3 rollos de lcs que he sacado

buenas vistas en mis excurstones a Batiolas, Ma
drid y muchas de la Costa Brava y particular
mente, incluso tengo enviado un rollo del que

hay fotos de mi pequetia hija a los dos días de su

nacimiento.

- muy caro el color?.- Aproximadamente
un poco más del doble de los rollos en negro, te

niendo en cuenta que para poderlas ver tiene uno

que comprar el proyector, que los hay desde 1500

ptas , el mto que tengo y que me cuesta algo más

de este precio es de la marca Alemana Zettolux

y me da un excelente resultado y visual, esto

último lo patentizamos porque el amigo Armen

gol me esta pasando unas fotos de sus excursio

nes por laCosta Brava de Bagur,Cadaqués, S'aga
ró, y por cierto es tn4a que magnifico.

Amigo Olímpico:
Colabora con tu Agrupación
Olímpica. Tu camaradería,
tu amistad, será un aliciente

para el Boletín.

Marcelino Boquet
Cuando salga a la luz este BOLETIN, habrá

ya otro componente de la Agrupación, pasado al
lado de la balanza de los casados El dia 9 y en la

Iglesia Parroquial de San Gents de la Ametlla,
habrá conti atdo matrtmonio con la gentil Srta
Ignacia Vergara, Se trata naturalmente de Marce
lino Roquer.
—Mis primeras palabras en esta entrevista, son

para preguntarle en breve síntesis, sus opiniones
sobre la Agrupación

—TenIendo entendido que hiciste secretario

en la misma, lcuntos artos ejerciste este cargl?
constderando que fueron ellos,los que

mejor se ejercía, pues la Agrupación estaba en so

auge
—Los recuerdo, y viene a la memorta que por

aquellos tiempos habta que tener alas para so

lucionar todos los inconvententes que os saltan al

paso
—Dime, la mayor satisfacción que has tenido

dentro de la Agrupación, lcual ha sido?
—Mi tnejor recuerdo es sin duda el de la excur

sión a Mallorca Disfruté de lo lindo ¡Puñeta!
(Y yo ptenso ¡si no llega a tener sueño!

--.¿Respecto a la Agrupación . Qué plensa,; tic

ella?
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